

La Gazelle - Les 2 poteaux

A la Gazelle nous n'avons pas 2 églises mais en compensation 2 magnifiques poteaux . Ceux qui sont en haut de la rue des Loisirs, juste au-dessus de l'Ecole Maternelle.

Juste à l'endroit, en plein virage, où la rue est la plus étroite , de part et d'autre de cet étranglement !

A gauche, l'EDF a marqué sa puissance bétonnante, magistralement couronnée d'un lampadaire municipal. A droite, c'est France-Télécom qui a tenu à lui donner la réplique, mais dans une version plus fragile : à preuve les agressions que divers camions lui ont fait subir.

Dans le projet d'aménagement du plateau de circulation desservant l'Ecole, ces oeuvres majeures qui honorent le XIX^e siècle devaient disparaître : il convient de desserrer le goulet pour réaliser un passage piéton suffisamment large pour nos petits écoliers.

Mais depuis la fin des travaux de voirie (il y a 2 ans), ces 2 "monuments" font de la résistance ! Ils doivent s'estimer indispensables au paysage !....Ainsi dans cette bonne ville de Nîmes vont les travaux : à un train de sénateur !

Le cancanaire